



戸畑中央小 10月号

学校だより

発行者 校長 米田敏彦



3つの花を、大きくかさませよう

なくそうじめ！ふやそう笑顔！

2学期が始まり1か月、すっかり秋らしく、過ごしやすくなりました。子どもたちは朝から元気に学校生活を送っています。

さて、2学期はいじめ防止の取組からスタートしました。いじめ防止サミットを受けて「クローバーキャンペーン」や「全市一斉挨拶の日」等の取組を進めています。全市一斉の生活アンケートや面談についても、「学校いじめ防止基本方針」に基づき、昨年同様いじめ0をめざして進めます。また、6年生は陸上記録会へ向けに練習を開始しました。他の学年でも様々な取組がスタートしています。いじめ防止の取組同様、継続的に取り組ませることで、効果的に進めていきたいと思います。

今月末の学校開放週間では「開かれた学校づくり」を推進していきます。多くの皆様に学校を訪ねていただき、教育現場を体感していただくとともに、学校教育への理解を深めていただけると幸いです。最終日には児童集会「戸畑中央フェスティバル」を予定しています。この機会に、学校・家庭・地域の連携を深めたいと考えています。

雨にも負けない！修学旅行

修学旅行を9月27日(火)～28日(水)の1泊2日で行いました。さわやかな秋晴に恵まれて出発しました。

1日目は、平和公園で平和集會を行い、全校児童の願いがこめられた折り鶴を、6年生が学校の代表として折り鶴の塔へ捧げ、平和への誓いを新たにしました。この集會の様子は、全校児童へ報告する予定です。この後、爆心地付近を見学し、原爆資料館へ歩みを進めました。資料館では、平和の尊さや核兵器の恐ろしさを学びました。その後、出島オランダ商館跡を見学しました。

宿泊は武雄温泉・御船山観光ホテルです。夕食の後、温泉でその日の疲れをとり、友達と部屋で楽しい時を過ごしました。翌朝、お世話になったホテルの方々へお礼の式を行い、元気に出発しました。

2日目はハウステンボスでの班別活動です。あいにくの雨でしたが、どの班も時間一杯楽しく活動できました。雨にも負けない、子どもたちのパワーに感心しました。

その後、佐賀県立宇宙科学館での班別見学を行いました。展示や体験コーナーが新しくなり、地球や宇宙、科学の体験学習を行うことができました。

科学と平和の尊さを学び、仲間とも楽しく過ごした、思い出多き素晴らしい修学旅行でした。



10月の行事予定

- 3日(月) 特別支援学級合同スポーツ大会
- 5日(水) 学習参観・人権講演会
- 6日(木) 委員会活動
- 13日(木) 陸上記録会6年
- 20日(木) 連合音楽会4年
- 21日(金) お店体験3年
- 26日(水) フッ素塗布(2、3年生希望者)
- 27日(木) クラブ活動
- 31日(月) 学校開放週間(～11月5日)

【今年度末、来年度当初の予定】

- ・28年度卒業式 平成29年3月16日(木)
- ・29年度始業式 平成29年4月7日(金)
- ・28年度入学式 平成29年4月12日(木)

担任交代のお知らせ

2年1組の榎垣先生が9月16日(金)から病氣治療のため、しばらくの間お休みします。その間、昨年度まで本校で担任を務めていました、小林佐津紀先生が指導に当たります。ご理解、ご協力をお願いいたします。

仲間とともに！自然教室



5年生の自然教室は、9月6日(火)～7日(水)の1泊2日、もじ少年自然の家で行いました。

1日目は、カヌーと海岸散策を行いました。やや風が強く、プールでのカヌー体験になりましたが、パドルの使い方や乗り降りなどの基本を学び、カヌーを漕ぎ出すことができました。初めは思い通りに進みませんでした。しだいにカヌー操作が上手になっていきました。

海岸散策では、日頃はなかなかできない、磯遊びや砂浜での貝殻ひろいなどを楽しみました。波打ち際には、お尻が海水につかるなど、思わず声を上げる楽しいプログラムとなりました。

夜のプログラムは肝試しです。応援？に駆け付けたオバケの皆様のおかげで、いさんの浜に子どもたちの悲鳴や泣き声が響きました。

2日目は、海賊の大冒険を行いました。砂浜や岩場、山の斜面を利用したウォークラリーコースに苦戦するグループもありましたが、全員無事にゴールすることができました。秋の好天にも恵まれ、美しい眺めや空気のおいしさが最高でした。おかげで、ウォークラリーの楽しさと自然の素晴らしさを味わうことができました。

親元を離れ、テレビやゲームの無い1泊2日の体験学習でしたが、同じ屋根の下、寝床や食事を共にして、仲間の大切さを学ぶとともに、自然の美しさや恐ろしさも体験することができました。



頑張れ！特別支援学級合同スポーツ大会

昨日、10月3日(月)に戸畑区の特別支援学級合同スポーツ大会が本校で開催されました。競技種目は、北九州市発祥の競技である風船バレーボールです。保護者や先生にも入って



いただき、6人1組で、勝利を目指しました。練習の成果を発揮するとともに、チームワークのよさをお見せすることができたと思います。

お店体験、チャレンジ3年生

10月21日(金)に、3年生の子どもたちが、「総合的な学習の時間」の一環として、商店街でお店体験をします。

お店体験の学習では、まず4年生から昨年度の体験からアドバイスをもらい、「あいさつの仕方」「お話の聞き方」「商品知識」「包装の仕方」「お金の受け取り方」「おつりの渡し方」等を学びます。

当日は、商店街の皆様のご協力で、いろいろなお店で子どもたちが活動している様子を見ることが出来ます。お時間ございましたら、商店街にお越しいただき、で元気に活動している子どもたちにお声かけいただければ幸いです。よろしくお祈りいたします。

陸上記録会に向けて全員で体力づくり

10月13日(木)に、八幡東区・戸畑区合同陸上記録会が轄ヶ谷陸上競技場で行われます。6年生の代表児童が、100m走、800m走、4×100mリレー、ボール投げ、走り幅跳びの5種目に参加し、記録に挑戦します。

6年生全員で体育の時間を中心に各項目に分かれて練習しています。この機会を活用し、子どもたちの体力向上につなげていきたいと考えています。当日は、保護者応援席も準備されています。これまでの練習の成果を発揮できるよう、温かい声援をいただければ幸いです。

心をついに！連合音楽会

10月20日(木)に、ウェルとばたを会場として、戸畑区小学校連合音楽会が開催されます。本校からは、4年生が、器楽演奏と合唱で参加します。

2学期早々から、音楽の授業を中心に練習を続けてきました。きっとすばらしい歌声や演奏を聞かせてくれると期待しています。

保護者の皆様の観覧席はありますが、観覧時間が学校ごとに決まっておりますので、ご案内にした

みんな、みんな！
がんばれ！

マスコットキャラクター
とばシャキまわり

